

CHILE, ARGENTINA Y BRASIL

El itinerario también se puede hacer en sentido inverso

Combinados | 17 días - 16 noches | B-CAYB



01 SANTIAGO

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

02 SANTIAGO (Visita Ciudad)

Desayuno. Por la mañana visita de la ciudad para conocer el área céntrica, con la Alameda Bernardo O'Higgins y el Palacio Presidencial de la Moneda. Recorrido a pie por los paseos peatonales de Huérfanos y Ahumada -de gran actividad comercial- y por la Plaza de Armas con la Catedral Metropolitana y otros edificios históricos que la rodean. Luego se conocerá el Cerro Santa Lucía -lugar de fundación de la ciudad-, el Parque Forestal, a orillas del río Mapocho y el Barrio de Bellavista -de gran actividad cultural-. Por último se recorrerán las nuevas áreas de la ciudad, como lo son Providencia, Vitacura y Las Condes. Tarde libre.

03 SANTIAGO

Desayuno. Día libre con excursión opcional a Valparaíso, el principal puerto comercial de Chile y capital legislativa del país. Esta visita también incluye Viña del Mar, la capital del turismo chileno, llamada La Ciudad Jardín, ello porque impresiona por sus parques, paseos y hermosos edificios.

04 SANTIAGO - PUERTO VARAS

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) hacia Puerto Montt. Llegada y traslado al hotel en Puerto Varas. Alojamiento y por la tarde, salida para una visita de ambas ciudades. Comenzaremos en el punto más alto de Puerto Montt para una panorámica de la ciudad, del Océano Pacífico y de las islas cercanas. Visita al Monumento a los Colonos Alemanes, la Plaza de Armas y la Catedral. Continuación al sector de Angelmó, famoso por sus locales de artesanía. Se visita la Caleta de Pescadores y el Mercado Municipal para apreciar la actividad diaria de la gente de mar que llega allí para comercializar mariscos, pescados y productos agrícolas. Salida hacia Puerto Varas, llamada también la Ciudad de las Rosas, famosa por su arquitectura e influencia alemanas. El recorrido prosigue bordeando el Lago Llanquihue mientras se aprecian imponentes vistas del Volcán Osorno. Regreso al hotel en Puerto Varas y resto de la tarde libre.

05 PUERTO VARAS (Cruce Andino) - BARILOCHE

Desayuno. Salida en bus bordeando el lago Llanquihue, hacia Ensenada y Petrohué. Embarque para cruzar el bello lago de Todos los Santos, conocido también como Esmeralda por el color verde-azul de sus aguas y la majestuosidad de los volcanes Osorno y Calbuco reflejados en su superficie. Luego de dos horas



de navegación, llegada a Peulla. Tiempo libre y continuación hacia Argentina por el Paso de Pérez Rosales para llegar a Puerto Frías y cruzar en lancha la Laguna Frías hasta Puerto Alegre. Corto recorrido en bus hasta Puerto Blest para realizar el último tramo en lancha por el Lago Nahuel Huapi hasta Puerto Pañuelo. Continuación en bus hasta Bariloche. Alojamiento en el hotel.

Nota: En caso de no operar, por condiciones climáticas, el cruce en barcos, se hará por carretera, por el Paso Internacional de Puyehue y Villa La Angostura, bordeando el Lago Nahuel Huapi.

06 BARILOCHE (Circuito Chico)

Desayuno. Excursión de medio día. Salida hacia Playa Bonita para observar la Isla Huemul. Continuación al pie del Cerro Campanario, donde se podrá hacer un ascenso opcional en aerosilla hasta la cima, desde donde se divisan las montañas nevadas y varios lagos. El recorrido prosigue hacia la Península de San Pedro, con el hotel Llao Llao, la Capilla San Eduardo -una joya de la arquitectura regional- y Puerto Pañuelo. La última parte del itinerario transcurre por las canchas de golf, el Puente Angostura -sobre el río del mismo nombre-, que une a los lagos Moreno y Nahuel Huapi, Bahía López y Laguna El Trébol. Regreso a Bariloche. Tarde libre.

07 BARILOCHE

Desayuno. Día libre en el que se podrá elegir entre diversas excursiones opcionales:

- Centro de Esquí Cerro Catedral.
- Circuito Grande con Bosque de Arrayanes.
- Camino de Siete Lagos.
- Lacustre a Isla Victoria y Bosque de Arrayanes.
- Lacustre a Puerto Blest, Cascada Los Cántaros y Lago Frías.
- Volcán Tronador y Lago Mascardi.
- El Bolsón y Lago Puelo.

08 BARILOCHE - BUENOS AIRES

Desayuno. Mañana libre. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Buenos Aires. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.



09 BUENOS AIRES (Visita Ciudad)

Desayuno. Por la mañana visita de la ciudad en la que se apreciará el edificio del Congreso Nacional, la Plaza de Mayo con la Casa de Gobierno, la Catedral Metropolitana, el Cabildo, la Avenida 9 de Julio con el Obelisco y el Teatro Colón, los tradicionales barrios de San Telmo y la Boca (parada), el área residencial de Palermo, con el Zoológico, el Parque y el Planetario y La Recoleta, uno de los sectores más elegantes de la ciudad. Por último la nueva área de Puerto Madero, ubicada a orillas del río en un paisaje urbano y diferente con una amplia oferta gastronómica. El recorrido finaliza en Puerto Madero o frente a Galerías Pacífico, frente a la calle peatonal Florida. Tarde libre.

10 BUENOS AIRES (Cena y Show de Tangos)

Desayuno. Día libre para actividades opcionales, como recorrer las áreas turísticas de Puerto Madero, Palermo Hollywood y Palermo Soho. Por la noche traslado a un elegante sitio para **cenar** (vino incluido) y disfrutar de un show de tangos. Regreso al hotel.

Nota: En categoría Lujo, se incluye la cena (a la carta) y Show de Michelángelo, el mejor de la ciudad (michelangeloweb.com)

11 BUENOS AIRES

Desayuno. Día libre para disfrutar de la vida cultural de la ciudad, con sus numerosos museos, galerías de arte, cines y teatros.

12 BUENOS AIRES - IGUAZU

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Iguazú. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento. Resto de la tarde libre.

13 IGUAZU (Cataratas Argentinas)

Desayuno. Salida en una excursión de seis horas para visitar las cataratas argentinas, con su famosa Garganta del Diablo (la entrada al Parque Nacional se paga directamente en el sitio). Este espectáculo de la naturaleza, considerado como una de las maravillas del mundo, se originó hace unos 200 mil años en el sitio que hoy se conoce como "Hito de las Tres Fronteras", donde confluyen los ríos Iguazú y Paraná. Una falla geológica producida en el cauce el río Paraná hizo que la desembocadura del río Iguazú quedara convertida en una abrupta cascada de 80 metros de altura. Siendo el salto más imponente del conjunto, la Garganta del Diablo. La violencia de la caída produce una niebla permanente, en la cual los rayos solares conforman múltiples arco iris de insuperable belleza.

14 IGUAZU (Cataratas Brasileñas) - RIO DE JANEIRO

Desayuno. Por la mañana salida para una excursión de medio día para visitar las cataratas brasileñas con sus excelentes miradores panorámicos (la entrada al Parque Nacional se paga directamente en el sitio). Por la tarde, traslado al aeropuerto para salir en vuelo hacia Río de Janeiro. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

15 RIO DE JANEIRO (Corcovado)

Desayuno. Salida para visitar la estatua del Cristo Redentor en la cumbre del Corcovado. El viaje es corto y hermoso,

recorriendo el Bosque de Tijuca antes de abrirse a increíbles vistas de toda la ciudad. Cuando esté de regreso al nivel del mar, se pasa frente al legendario estadio de fútbol Maracanã y el Sambódromo, donde se realiza el emocionante Carnaval carioca. Visita a la Catedral Metropolitana, moderno edificio con influencia de las pirámides mayas. Visitará las coloridas cerámicas en las Escaleras Selarón, uno de los marcos más característicos de Río de Janeiro. Regreso al hotel. Tarde libre con excursión opcional al Pan de Azúcar.

16 RIO DE JANEIRO

Desayuno. Día libre en el que se podrá elegir entre diversas excursiones opcionales, como Petrópolis, Angra Dos Reis, Islas Tropicales, etc. Por la noche le recomendamos trasladarse por su cuenta a Río Scenarium, espacio privilegiado del samba, de la MPB, del choro, del forró y da gafieira en la noche carioca. Está localizado en el centro histórico de la ciudad, en la calle del Lavradio y es una mezcla entre anticuario, restaurante y casa de show. Funciona en un caserón del Siglo XIX y tiene una ambientación única y espectacular. Es el mejor sitio de Río para escuchar y bailar la excelente música brasileira.

17 RIO DE JANEIRO

Desayuno. Traslado al aeropuerto. Fin del programa.

FECHAS DE SALIDA

Diariamente

EL PROGRAMA INCLUYE

- Alojamiento en hoteles de la categoría que se elija.
- Impuestos de alojamiento.
- Desayuno en el hotel diariamente.
- Traslados aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- Visitas en Santiago, Bariloche, Buenos Aires y Río de Janeiro, en base a servicios compartidos.
- Cruce en buses y catamaranes, de la Cordillera Patagónica.
- Cena y show de tangos en Buenos Aires.
- Excursión a las Cataratas del Iguazú (lado argentino).
- Excursión a las Cataratas del Iguazú (lado brasileño).
- Excursión al Corcovado y visita al Cristo Redentor.
- Guía en español durante las visitas.
- Manejo de una maleta por persona.

PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Para cotizar presione aquí

El sistema desplegará varias opciones, según categorías de hoteles. Si al reservar, no hubiese cupo en alguno de los hoteles de la categoría elegida, se ofrecerá el que más se aproxime

